



新年あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いたします。  
今年はどんな年になるでしょうか。また、どんな一年にしたいですか？

先月24日はクリスマス会にご参加下さいましてありがとうございました。  
「普段どんな風に園で過ごしているのかわかりました。」「昨年、おととしからの成長を感じました。」などの嬉しい言葉を沢山いただき、保育園冥利につきます。また、更に楽しく意味のある行事を展開していきたいと思しますので、ご感想をお寄せいただけると幸いです。

1月は、まずはお正月の雰囲気味わえるような遊びや食育を行いますので、楽しみにして来て下さい。

保育責任者 宮野昌子

## クリスマス会の様子

そら組の様子



まずは、子どもたちの様子を撮影した動画や写真を見ました。

ゆめ組の様子



いつものあそびや活動をしました。

サンタさんありがとう♡



にじ組の様子



## こどものすかた

### ゆめ組 ～身体測定～

普段はなかなか撮れない場面にカメラマンがやってきて取れた一枚です。みんな体重計に座るのは大好きなのですが、身長計に寝るのは苦手な様子の子もいます。そんな時、「やりたい」と前日測り終えているけれど今日も寝転がるYちゃん。するとさっきまでイヤイヤしていたEちゃんもコロンと寝転び、何だか楽しいあそびをお友だちとしているかのような12月の身体測定となりました。 ゆめ組担任

### にじ組 ～靴をはく～

自分の身のまわりのことに興味関心を持ち、「やってみたい！」という気持ちが育って来る時期です。散歩に出かけようと自分の靴を持ってくると一生懸命履こうとする姿が見られるようになりました。保育士が手伝おうとすると、自分でやりたい思いを込めた真剣な表情の子どもたちです。 裏につづきます。

足を、靴の大きく開いた部分に入れ、つま先から踵へと滑らせると上手に履く事ができました。

最後はマジックテープをペタッと付けて完成です！



まだまだ時間がかかるかもしれませんが。でも時間の許す限り子どものやりたい気持ちを受け止めること一つづつ出来る事が増え、子どもたちも嬉しそうです。

にじ組担任

### ぞら組 ~しっぽとりゲーム~

散歩へ行く途中で「公園で何して遊ぼうか？」と問いかけると、「しっぽとり（ゲーム）したい」とリクエストを受けることがあり、少しずつルールのあるあそびへの意欲が出て来た様子のぞら組。初めてしっぽとりゲームをした時とても張り切ってルールを理解してやろうとしていました。それでもしっぽを付けているお友だちを全力で抜かして満足気だったりなんて可愛らしい姿も……。参加するだけで楽しいゲームも、だんだんとルールの理解度が進み、最近では「待てー」と真剣に追いかけてしっぽを取ったり、取られた子は悔しがったりするようになりました。そんなしっぽとりゲームですが、参加する子としない子とはっきりしてきました。しっぽを取られるのが嫌な様なのです。でもやっぱりやりたい気持ちもあり、そんな揺れる気持ちを受け止めて応援してもらいながら、楽しんだり、悔しがったり、気持ちを立て直したりという心の成長につながる経験となって欲しいと願っています。



ぞら組担任



#### ●お正月を感じるあそび

コマや羽子板、凧揚げなど、らびっと保育園恒例のお正月あそびを楽しみます。

#### ●給食室とのコラボレーションで行う活動

**その1** 6日（金）七草がゆの日……

どうして七草がゆを食べるのかな？七草ってどんなの？

栄養士さんに教えてもらって食べる七草がゆはきっと美味しいでしょう。

**その2** 11日（水）鏡開き……

保育園にもお正月の鏡餅を飾っています。そのお餅をみんなの前で文字通り開きます。お正月の雰囲気も終盤になりますが、みんな楽しんでびっくりしたりする会となるでしょう。

●お誕生会 13日（金）……1月は1名のお友だちのお祝いをします。

